



Amsterdam

Especial Semana Santa 2026



DESDE 1219€ | 5 DÍAS

Itinerario

DÍA 2 ABRIL - LLEGADA

AMSTERDAM

Llegada a Ámsterdam y traslado por cuenta de los clientes al hotel.

Por la tarde, reunión con el guía en la recepción del hotel para darles la bienvenida, momento ideas para presentarse y conocer al resto de los viajeros y repasar los detalles del itinerario.

Alojamiento

DÍA 3 ABRIL - AMSTERDAM

La jornada comienza con una excursión a Keukenhof, donde el grupo podrá disfrutar de la entrada al parque y pasear entre sus famosos jardines y tulipanes, admirando los colores y diseños florales que hacen de este lugar una de las experiencias más emblemáticas de los Países Bajos. Tras la visita a Keukenhof, regresaran a Ámsterdam para un tour orientativo a pie por el centro histórico, explorando algunos de los rincones más icónicos de la ciudad. Durante el recorrido, el guía compartirá historias, curiosidades y datos clave sobre la historia y la cultura local. El resto de la tarde quedará libre para seguir explorando la ciudad por cuenta propia, visitar museos o simplemente disfrutar del ambiente de Ámsterdam.

DÍA 4 ABRIL - AMSTERDAM

Hoy será un día libre para que los viajeros exploren Ámsterdam a su propio ritmo. Durante la jornada, podrán utilizar su entrada para un paseo en

barco por los canales, una experiencia imprescindible para admirar la ciudad desde otra perspectiva. Navegando por sus aguas tranquilas, contemplarán los emblemáticos puentes, casas flotantes y elegantes fachadas que bordean los canales, declarados Patrimonio de La Humanidad por la UNESCO. Además, los participantes podrán aprovechar el día para visitar alguno de los museos más famosos de Ámsterdam, recorrer barrios pintorescos, relajarse en sus terrazas junto al agua o simplemente disfrutar del ambiente de la ciudad.

DÍA 5 ABRIL - AMSTERDAM

Después del desayuno, realizaremos una inolvidable excursión regular por los pueblos más pintorescos de los alrededores de Ámsterdam, donde descubrirán paisajes auténticos y tradiciones holandesas: Zaanse Schans: famoso por sus icónicos molinos de viento, donde podrán sumergirse en la historia y la visa rural de Holanda; Edam: El hogar mundialmente conocido por el queso Edam, con calles adoquinadas y encantadoras casas típicas; Volendam: un pintoresco pueblo pesquero donde podrán explorar el puerto y admirar los trajes tradicionales; Marken: una isla convertida en península, famosa por su arquitectura única y su ambiente auténtico. Por la tarde tendrá, tiempo libre para continuar explorando Ámsterdam a su ritmo. Alojamiento.

DÍA 6 ABRIL - AMSTERDAM -

SALIDA

Ha llegado el momento de despedirse tras

unos días inolvidables, explorando los Países Bajos. Después del desayuno y check out, tiempo libre. Fin del viaje y de nuestros servicios.

¿Qué incluye?

- Estancia de 4 noches en Ámsterdam en hotel 4* con el desayuno incluido
- Visitas descritas en el itinerario
- Seguro de viaje

Precio

Salidas especial del 2 al 6 Abril 2026

Precios por persona en habitación doble 1.219 €